

Asesinos en serie: la maldad humana no tiene límite



EL TIEMPO INTERMEDIOS V

COLOMBIA

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI BARRANQUILLA

LA BOYACÁ SIETE DÍAS

LLANO SIETE DÍAS

OTRAS CIUDADES

Gestores para recuperar espacio público y la noche en Cali

Recuperar espacios de encuentro, generar ingresos e impulsar turismo son metas de Cali 24 horas.

Por: CALI | ② 2:25 a.m. | 14 de diciembre de 2016



Foto: Juan Bautista Dìaz Narvàez/CEET

Gestores culturales hacen parte de la campaña Cali 24 horas para recuperar espacios públ...











Los poetas inmortalizados a un lado de la Ermita, la obra de Hernando Tejada y La Plaza de Cayzedo como símbolo de la gesta emancipadora hacen parte de la historia de Cali que 50 gestores estarán recordando a los caleños y visitantes, como una forma de apropiación de esos lugares y que estos sean puntos de encuentro ciudadano.

Es parte de la propuesta cultural, artística y deportiva del programa Cali 24 horas, que ayer presentó el alcalde, Maurice Armitage.

La iniciativa se denomina 'Gana tu historia' para que la ciudadanía se apropie de sus espacios conociendo los íconos, monumentos representativos y personajes importantes.

El mandatario local expuso que se busca una ciudadanía activa y con sentido de pertenencia, la recuperación de espacios públicos y la vitalidad comercial y de oportunidades y generación de ingresos.

Carolina Campo Ángel, asesora de Cultura Ciudadana en la Alcaldía de Cali, expone que "en el tema de seguridad, más allá de las cifras concretas, es la seguridad percibida por los ciudadanos y un lugar es más seguro cuando hay gente disfrutando del espacio público y apropiándose de la ciudad. Si las personas disfrutan del lugar, pueden vigilar la calle en su cotidianidad y se propician relaciones de confianza".

En ese propósito se han generado 575 empleos con gestores en movilidad, en el MÍO, ambientales y de cultura ciudadana.

PUBLICIDAD



MÁS LEÍDO

MÁS COMPARTIDO

- 1 Otros dos sobrevivientes del avión LaMia regresan a Brasil
- 2 Un colombiano quiere poner a 'caminar' al profe Luis Fernando Montoya
- 3 Denuncian posible fraude en Concurso Nacional Docente en Santander
- 4 Incertidumbre en la frontera con Venezuela por nuevo cierre de Maduro
- 5 Dos muertos y 23 heridos en ataque en Tumaco (Nariño)

Y en la nueva iniciativa, esos 50 gestores con la historia de sitios y personajes estarán llenando de carácter simbólico espacios como el Parque de los Estudiantes, El Peñón, la Plazoleta Jairo Varela y La Tertulia, entre otros.

La acción se extenderá al Parque de La Horqueta, en Siloé, en la comuna 20 en la ladera, y en el Parque Longitudinal de la 72W en la comuna 13, en el Distrito de Aguablanca, en el oriente.

En estos puntos se vinculará a la comunidad. Se establecerán puntos para que los vecinos relacionen los líderes, recortes de prensa y hechos que han marcado esos territorios y recuperar así la memoria colectiva.

La Plaza de Cayzedo será piloto en esa apuesta, con dispositivos de seguridad pero también con oferta cultural permanente.

En ese propósito de Cali 24 horas la noche tiene su agenda en un trabajo que articula las secretarías de Gobierno, Tránsito y Cultura, del Dagma y otras instancias.

Alejandro Vásquez Zawasdzky, gerente de la Noche, en Cali, destaca el aporte de 5.000 establecimientos al empleo y generación de ingresos y el impulso al turismo.

"El propósito es apostarle a toda una oferta y potencial de hoteles, restaurantes, bares, comercio en general.

Aspiramos a que la oferta de la ciudad sea tan amplia que el caleño y el visitante tengan la posibilidad de acceder cualquier día de la semana y la ciudad tenga la capacidad de responder a su necesidad, a su requerimiento".

Aseguró que el turismo "es una apuesta de ciudad y de país y Cali aspira a tener un lugar importante en ese contexto. La invitación a los colombianos es a conocer Cali de día y Cali de noche".

CALI











GUARDAR

COMENTAR

REPORTAR UN ERROR

IMPRIMIR

MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD





Nuevo gremio de la cultura estaría listo a principios de octubre



Cultura en el posconflicto, la misión es construir ciudadanía

Mil millones entregó gobierno de Bolívar a gestores culturales

Los recursos benefician a gente golpeada por la violencia y a personas con diversidad funcional.

TEMAS RELACIONADOS A ESTA NOTICIA

gestores culturales Cultura ciudadana

TEMAS DEL DÍA

ÚLTIMAS NOTICIAS >

Desastres naturales Violencia contra las mujeres MioCable

Animales en Colombia



COPYRIGHT © 2016 EL TIEMPO Casa Editorial. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular. ELTIEMPO.com todas las noticias principales de Colombia y el Mundo

Síguenos:





